



*San Luis Potosí, S.L.P a 21 de octubre de 2019*

## **PRI manifiesta oposición categórica a políticas recaudatorias del gobierno federal**

- El presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez señaló que el PRI realizó propuestas responsables de apoyo a las familias que no fueron escuchadas.
- No estamos en contra del apoyo a las familias, pero se debe hacer de manera responsable, no con fines electorales, destacó el líder tricolor.
- En la construcción de políticas económicas debe haber creatividad y conjunción de voces de todas las fuerzas políticas, apuntó Pesina Rodríguez.

El Partido Revolucionario Institucional hizo patente su compromiso con la sociedad, al oponerse categóricamente a Ley de Ingresos del Presupuesto de la Federación, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez, quien destacó que el único objetivo visible era la recaudación que nutriera la política asistencialista que actualmente se despliega en todo el país.

“Esto daña a la economía de las familias, están haciendo a un lado la generación de empleos, no le están dando facilidades a la iniciativa privada”, completó Pesina Rodríguez.

En contra parte sostuvo que el PRI presentó propuestas contundentes pensadas en el beneficio de la ciudadanía, como la disminución del IVA e ISR, así como la deducción de 100 por ciento

de las colegiaturas de todos los niveles y la deducción de 100 por ciento en el mismo año que una empresa invierta en el país.

Pesina Rodríguez advirtió que se ha conformado una alianza del partido en el poder con partidos políticos afines que se han sumado para encabezar medidas de salvaguarda de recursos que después serán entregados indiscriminadamente, sin análisis, estudio o fundamento de un beneficio real a la población.

“No estamos en contra de que de apoye a la ciudadanía, estamos de acuerdo, pero no se está haciendo un análisis donde se privilegia la necesidad de las clases que más lo precisan, se hace únicamente con fines electorales”.

Asimismo Pesina Rodríguez destacó que la política en la que se basa la Ley de Ingresos se hace con expectativas de crecimiento superior al dos por ciento, pero las estimaciones no van acorde a ello, “no es algo que deseamos que no suceda, pero tenemos que ser responsables, que el crecimiento base que permita establecer los recursos que tendrán los estados y los municipios, esté basado en algo en un crecimiento real, más apegado a lo que dicen las calificadoras y el mismo Banco de México”.

Finalmente reiteró que el PRI está con las familias de México impulsando acciones de beneficio real, que no sean políticas económicas recaudatorias, que haya creatividad y que se tomen en cuenta las voces de todos los partidos.

**-000-**